

Alcaldía de Popayán continúa aunando esfuerzos con diferentes gremios productivos por el bien de la ciudad

La Administración Municipal en coordinación Smurfit Kappa Cartón Colombia realizarán acciones en pro del desarrollo del municipio de Popayán



El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, sostuvo una reunión con Francisco Silva, ingeniero de Desarrollo Social del Cauca de la empresa Smurfit Kappa Cartón Colombia, el objetivo del encuentro fue aunar esfuerzos entre diferentes dependencias de la Administración y la empresa productora de insumos de madera, para gestionar recursos que sirvan para generar futuras

alianzas en pro del desarrollo de Popayán en temas de reforestación, vías, manejo de residuos sólidos, zonas recreación y de distracción, entre otras.

“Se realizará una labor en coordinación con la Secretaría de Infraestructura, quienes tienen que ver con el mantenimiento de la vías y las cuales coincide con el trabajo de reforestación que nosotros realizamos. De la misma manera, se trabajará de la mano con la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA, la Oficina de Empleo y Emprendimiento y con diferentes proyectos de la seguridad alimentaria y otros programas que tiene la Alcaldía Municipal”, informó Francisco Javier Silva ingeniero de Desarrollo Social del Cauca de la empresa Smurfit Kappa Cartón Colombia.

Para el desarrollo y concertación de estas acciones se realizarán mesas de trabajo con delegados de cada una de las dependencias a intervenir, con el fin de acordar tareas y llevar un análisis detallado del proceso y de los resultados obtenidos.

Este 7, 8 y 9 de mayo ¡Europa en el Cauca!

Bajo el lema 'Paz, desarrollo, inclusión', este año Popayán es la capital escogida para ser sede de la celebración del Día de Europa.



La Alcaldía de Popayán en un trabajo mancomunado con la Unión Europea, la Gobernación del Cauca, la Cámara de Comercio del Cauca, la Universidad del Cauca y el banco BBVA, realizarán la conmemoración del aniversario número 60 de la firma del Tratado de Roma que iniciará el día 7 de mayo y se extenderá hasta el 9 de este mismo mes, fecha en la que se celebrará el Día de Europa en Popayán.

Anualmente, la Delegación de la UE y las embajadas de sus Estados miembros celebran el Día de Europa en un departamento diferente de Colombia, siendo esta una manera de acercar a Europa con las regiones y estrechar vínculos entre ambas culturas. En el 2017, el Cauca ha sido escogido por su importancia en los esfuerzos de construcción de paz que se llevan a cabo en Colombia; y por el gran potencial productivo y empresarial que presenta el departamento.

Embajadores, encargados de negocio, consejeros, directores de cámaras europeas y agencias de comercio, entre otros invitados especiales, llegarán a la capital del Cauca desde países como Alemania, Austria, Bélgica, España, Finlandia, Francia, Irlanda, Italia, Polonia, Reino Unido, República Checa, Rumania y Suecia.

Esta visita representará una oportunidad para reforzar la relación entre la región y la Unión Europea, por lo que el día 8 de mayo se realizará la firma del proyecto del Fondo Europeo para la Paz.

Alcaldía de Popayán entregará computadores para sala de investigación TICs

Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen sede Franciscanas es la ganadora de la convocatoria InstICTuciones, que realizó la Secretaría de Educación.



CONVOCATORIA
InstICTuciones

La Institución Educativa
Nuestra Señora del Carmen
sede Franciscanas
fue la ganadora de la convocatoria
'InstICTuciones'

1

Recibirá:
23 equipos portátiles de séptima generación marca Hewlett-Packard y 23 licencias de Office

Parámetros evaluados:
Características físicas, técnicas y de seguridad de la sala, trayectoria de la Experiencia Significativa con TIC y la propuesta de investigación en su Experiencia con TIC.

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO** SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Este jueves 4 de mayo la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Educación entregará 23 equipos portátiles de séptima generación marca HP y

23 licencias de Office a la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen sede Franciscanas, para adecuar una sala de Investigación para el uso de las TICs.

La Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen fue la ganadora de la convocatoria 'InstIcTuciones' con un puntaje de 78.9, por su experiencia en el uso de las TICs en sus procesos educativos, características físicas, técnicas y de seguridad para la sala y la la propuesta de investigación que desarrollará en el marco de la sala de investigación.

La entrega se realizará en el marco del encuentro de experiencias educativas con el uso de las nuevas tecnologías 'Popayán Educa con TIC', por parte del Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro y el secretario de Educación de Popayán, a las 9:00 a.m. en el auditorio del Centro Administrativo Municipal – CAM.

La sala cuenta con una inversión de \$130 millones de pesos aproximadamente, con recursos propios de la Alcaldía de Popayán, y que buscan impulsar el uso de las tecnologías en el tema educativo del municipio.

Agenda para 'El Cambio'

'Gobierno a tu alcance'

El colegio Bicentenario será el escenario de la jornada de 'Gobierno a tu alcance', que llegará el próximo sábado 6 de mayo a la Comuna 2 con la feria de servicios.



FERIA DE SERVICIOS | GOBIERNO A TU ALCANCE

Porque el gobierno debe estar más a tu alcance, ahora llegaremos a tu **COMUNIDAD**

GRAN FERIA DE SERVICIOS

Sábado 6 de Mayo | Colegio Bicentenario Barrio Matamoros Comuna 2

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO

La Alcaldía de Popayán extiende la invitación del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones MinTIC y la Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada- RENATA, a las jornadas de construcción colaborativa e identificación de problemáticas y retos concretos que involucren el uso y apropiación de las TIC por parte de diferentes actores del ecosistema digital agropecuario.



**JORNADA DE CO-CREACIÓN
TIC Y AGRO**

El **agro** en Popayán
tiene **campo**
para el desarrollo
tecnológico

Lugar
Hotel Camino Real
Calle 5 #5-59

Fecha
03 de mayo

Hora
8:00 am

Para más información [haga clic aquí](#)



Celebración del Día Mundial de la Actividad Física



'Popayán Educa con TIC'

Con el propósito de dar a conocer Experiencias pedagógicas con el uso de las TICs que sean destacadas en el municipio de Popayán, este jueves 4 de mayo a partir de las 7:00 a.m., se realizará en el auditorio del Centro Administrativo Municipal-CAM, el encuentro pedagógico 'Popayán Educa con TIC'.



Popayán Educa con

Jueves 4 de Mayo de 2017

7:00 a.m. a 1:00 p.m.

Auditorio
Alcaldía de
Popayán
(CAM)

TIC

PREINSCRIPCIÓN

Desde el martes 18 de abril al 2 de mayo.
A través del link :
<http://bit.ly/PopayanEducaConTIC2017>

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

leRed
Red de Inversión Educativa

MINEDUCACIÓN

Agenda 'Popayán Educa con TICs'

6:30 a.m. a 7:00 a.m. Acreditación asistentes

7:00 a.m. Instalación del evento a cargo de Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación de Popayán.

7:30 a.m. Presentación Convocatorias Experiencias Significativas con uso Pedagógico de TIC a cargo del Ingeniero Wilson Andrés Maldonado Herrera de

la Oficina de Innovación Educativa con Uso de Nuevas Tecnologías del Ministerio de Educación Nacional.

8:20 a.m. Presentación Uso y servicios del portal Colombia Aprende a cargo del ingeniero Gustavo Adolfo Chacón del Grupo de Gestión de Contenidos y Portal Colombia Aprende del Ministerio de Educación Nacional.

9:10 a.m. Entrega Aula de Investigación a cargo del alcalde de Popayán, Cesar Cristian Gómez Castro y el secretario de Educación Jhan Alejandro Sandoval.

9:40 a.m. Presentación de Experiencias Pedagógicas con TIC:

- Mi Ciudad... Todo un encanto, a cargo del docente Marco Antonio Mera López de la Institución Educativa José Eusebio Caro.
- Mi wordpress en la Feria Empresarial, a cargo del docente Jesús Fabián Pinto Fajardo de la Institución Educativa Tomás Cipriano de Mosquera
- Sin Bugs, buenas prácticas para aprovechar las TIC, a cargo del docente José Luis García Corrales de la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen.

10:40 a 11:00 a.m. Receso

11:00 a.m. Presentación de Experiencias Pedagógicas con TIC:

- Nutrir la vida: Siembra para cosechar. Docentes Mary Lucía Narvárez Ledesma y Edna Olivia Velasco González de la I.E. Los Comuneros
- Usando la red local para conectarnos, aprender y actuar desde "contextos desconectados". Docente Elsa Patricia Muñoz Ruano de la I.E. Las Mercedes.

- Reforzando el manejo de sistemas de ecuaciones lineales con TIC en grados octavo y noveno. Docentes Melissa Sánchez Ofo y Wilmar Robinson Ruiz Díaz de la I.E. Antonio García Paredes.

11:50 a.m. Conferencia sobre ChildProgramming para el desarrollo de competencias computacionales en la educación básica y media a cargo del Dr. Julio Ariel Hurtado del Grupo de Investigación IDIS de la Universidad de Cauca.

12:40 del mediodía. Cierre del evento

Prográmate con Balonmano en los Juegos Intercolegiados Supérate

Juegos Intercolegiados Supérate 2017

•FASE MUNICIPAL POPAYÁN•

DEPORTE
Balonmano
M F

ESCENARIO DEPORTIVO
Coliseo mayor del
complejo deportivo

JORNADA
Mañana


PREJUVENIL
MAYO

12:00 P.M.

4

• La Milagrosa vs Cristo Rey

18

• Cristo Rey vs La Milagrosa



coldeportes

MINEDUCACIÓN



Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA EDUCACIÓN



Krisztina Fejes realizará un recital para celebrar el Día de Europa en Popayán



◆ KRISZTINA FEJES ◆
PIANISTA HÚNGARA

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE EUROPA EN POPAYÁN

RECITAL LUNES 8 DE MAYO
TEATRO GUILLERMO VALENCIA

7:00 PM
ENTRADA LIBRE

◆



El Teatro Bolívar busca conformar grupo representativo de teatro



PARA QUIENES AMAN EL TEATRO

La Alcaldía de Popayán abre convocatoria para la conformación de un grupo representativo de teatro con

♦ **jóvenes entre los 12 y 17 años** ♦

Inscripciones: Secretaría del Deporte y la Cultura



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán